

Jueves 07.06.18
EL NORTE DE CASTILLA

DEPORTES | 57

La mitad de Las Pistas, llenas

Los socios han retirado casi 800 entradas, a las que se añaden los 455 colaboradores

Todo apunta que la SD Tarazona se quedará muy lejos de las 400 entradas que ha puesto a su disposición Unionistas

:: J. G. / WORD

SALAMANCA. Se acerca ya el domingo y el ambiente de fútbol entre los seguidores de Unionistas va creciendo a pasos agigantados para el choque del domingo a partir de las 19 horas en Las Pistas ante la SD Tarazona, choque de vuelta de la segunda eliminatoria de ascenso a la Segunda División B.

El club salmantino había vendido a día de ayer unas 800 entradas entre sus socios para la histórica cita en la que los de Astu intentarán dar la vuelta al marcador de 4-3 encajado en tierras mañas el pasado domingo y que obliga a Unionistas a ganar a su rival para estar en la ronda final por el ascenso a la categoría de bronce. A estas casi 800 entradas vendidas hay que añadir los 460 seguidores de Unionistas con carne de colaborador que tienen garantizada su asistencia sin pagar y que no tienen que retirar entrada para acceder al recinto.

El plazo para que los socios de Unionistas puedan retirar entradas con reserva finaliza hoy mismo -la sede de club estará abierta de 12:00 a 14:00 y de 17:00 a 21:00 horas. Y a partir de mañana ya cualquier aficionado podrán adquirir libremente las localidades restantes a unos precios de 10 euros para los adultos, de 6 para los juveniles (de 12 a 17 años, ambos inclusive) y de un euro para los infantiles: (menores de 12 años). El público general podrá com-



Seguidores de Unionistas antes de entrar a Las Pistas en el partido ante el Don Benito. :: MANUEL LAYA

prar sus entradas tanto mañana viernes de 12:00 a 14:00 y de 17:00 a 21:00 horas, mientras que el sábado las podrán comprar de 11:00 a 14:00 horas.

En el caso de la SD Tarazona, el club salmantino ha decidido ceder 400 localidades para los seguidores del equipo maño pero debido a que el partido se juega el domingo a las 19 horas es muy probable que las peticiones finales de la entidad aragonesa se queden rondando el centenar de entradas.

Sin embargo, en el caso de confirmarse este registro final, esas lo-

calidades no podrán ser adquiridas por seguidores de Unionistas porque son de la zona de limitada por la Guardia Civil para seguidores de la SD Tarazona en uno de los fondos de las instalaciones municipales de Las Pistas.

Por lo demás, los que sí han confirmado su presencia en el campo el domingo son varios exjugadores y extécnicos de Unionistas que, como en la primera eliminatoria ante el Don Benito, han recibido por parte del club una invitación como agradecimiento por los 'servicios prestados' en sus años en Unionistas.

Así, exjugadores y extécnicos como Diego García, Antonio Paz, Hernán, Lolo, Jaime García, Rubi, Marcos Merino, David García, Toni Miguel, Ángel Martínez, Oskar Martín, Sito Cruz, Chechu, Isma, Pablo Vicente o Dani Romo ya han confirmado a Unionistas que este domingo estarán presentes en el campo.

Televisado por @Footers

Tanto este Unionistas-Tarazona como el Mutivera-Salmantino del sábado a las 18 horas serán televisados ambos en directo por la plataforma de internet de @Footers.

El salmantino Dani Montes 'Chino' ficha por el Peñíscola FS de la Primera División

:: J. G. / WORD

SALAMANCA. Cambio de equipo en la elite del fútbol sala para el jugador salmantino Daniel Montes del Río, más conocido como 'Chino'. El charro se ha comprometido para las dos próximas temporadas por el Peñíscola RehabMedic de la Primera División de la LNFS. «Con 28 años recién cumplidos, el salmantino viene a aportar goles y trabajo ofensivo al equipo del Baix Maestrat. Procedente de O'Parulo Ferrol, Dani también ha pasado por las filas de otro equipo gallego, Santiago Futsal, donde pasó tres temporadas», señala la entidad, que añade sobre el charro que «experiencia, trabajo y goles, son las señas de identidad de Dani, la pasada campaña anotó 12 goles y fue clave en la salvación de los gallegos jugando los 30 partidos de la liga regular. Firma por 2 temporadas con el club, donde esperamos ya con ganas sus goles».



El charro Dani Montes. :: WORD

Santa Marta acoge este sábado la salida de la Vuelta Ciclista Master 2018

La competición está compuesta por tres etapas que se disputarán entre el sábado, dos, y el domingo

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La localidad de Santa Marta de Tormes acogerá este sábado 9 de junio la salida de la primera etapa de la Vuelta Ciclista Master 2018, una etapa que ha sido presentada oficialmente esta mañana en el ayuntamiento tormeino por la concejal de Deportes, Silvia González, que estuvo acompañada en la presentación de los integrantes de la organización, quienes explicaron «que se trata de una etapa que va a sorprender, con un recorrido que a prio-

ri parece discurrir sobre un terreno llano pero que tiene muchas subidas y bajadas, empezando por la de Cuatro Calzadas nada más salir y continuando con otras como la de Guijuelo y el puerto de Béjar».

La etapa, de 86,6 kilómetros, saldrá del municipio en torno a las 11.00 horas y discurrirá por los municipios de Mozárbez, Cuatro Calzadas, Belleña, La Maya, Alto Santa Teresa, Guijuelo, Fuentes de Béjar, Cabeza de Béjar, Sorihuela, Nava de Béjar, Cabeza de Béjar y Sorihuela nuevamente, donde tendrá la meta.

La concejal del área, Silvia González, explicó que «aunque el año pasado fue una llegada este año hemos optado por recuperar una salida, la de la primera etapa el sábado 9 desde la Plaza de España y que discurrirá por las calles del municipio, con

una variación después al subir por Valdelagua para enlazar con la carretera de Alba».

El presidente del Club Deportivo Tubular, Carlos Castro, incidió en que «va a ser una etapa muy bonita. Estamos muy agradecidos con el Ayuntamiento porque es el tercer año que apuesta por nosotros y estamos contentos de que lo sigan haciendo. Nos han facilitado toda la colaboración posible de Policía Local y de voluntarios por lo que es muy sencillo trabajar con ellos».

Por su parte Francisco Domínguez, responsable del Club Tubular, quiso hacer un llamamiento «a los vecinos del municipio para que se llenen las calles de público, con el aliciente de que tendremos sorpresas y obsequios para el público de calle que se acerque a ver la carrera».



Un instante de la presentación de la prueba. :: MANUEL LAYA

En esta edición se pretende llegar a un total de 120 inscritos. Actualmente hay casi 100 en su mayor parte «portugueses, algo que nos ha llamado la atención aunque esta carrera es una manera magnífica de mostrar nuestra cultura, nuestras costumbres y nuestra tierra y nos alegra que

así sea», como indicó Carlos Castro.

La segunda etapa será entre Carbajosa - Carbajosa, una contrarreloj de 9,02 Km el mismo sábado a las 17:30 horas, mientras que la tercera etapa será el domingo 10 con salida en Villamayor (11 horas) y llegada en Salamanca.